



Karola Mergenthal

Erstberuf: Medizinische Fachangestellte

Zweitberuf: Gesundheitswissenschaftlerin (Master of Science Public Health)

In der Forschung tätig:

Seit 2006 zunächst als Studienassistentin;

seit 2011 als wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Allgemeinmedizin,
Goethe-Universität, Frankfurt am Main

„Ich finde es wichtig, dass die Medizinische Fachangestellte/Arzthelferin selbst mehr zum Objekt der Forschung wird und deren Tätigkeit wissenschaftlich untersucht wird. Bislang existieren in Deutschland nur sehr wenige Forschungsprojekte, die sich mit Medizinischen Fachangestellten/Arzthelferinnen beschäftigen. Über deren Rollenverständnis, deren Einbindung innerhalb des Praxisteam oder deren Tätigkeitsfeld ist wenig bekannt. Das möchte ich gerne mit unserer Arbeitsgruppe WiForMFA ändern.“

Frankfurt a. Main, 17.11.2015